
今月の読み物

第 3回The深川ウッドフェス 
令和 6年 3月16日、17日開催

月 報 委 員 会
副委員長　馬田　勝之

　「とにかく雨は降らないで」とみんなの願いが叶い、2日間とも快晴のもと富岡八幡宮で初めての開催
が出来ました。
　「お江戸深川さくらまつり」の一環ですが、桜の開花がないままの開催となりましたが、昨年のウッド
フェス、 2日間ともに雨、雨に比べれば雲泥の差です。
　とても気持ち良い気候で、木のイベントとしてロケーションも良くゆったりとした時間の流れの中で
開催出来たように思います。富岡八幡宮の荘厳な建物をバックにインスタ映えする写真も撮れました。
　今回のイベントを快くお受けいただいた丸山宮司に感謝しております。また、丸山宮司も今回の深川
ウッドフェスをとても良いイベントと喜んでいただきました。
　今回から新たに高広木材様も加わり全体で参加15ブース、団体名も「旧木場プロジェクト」から地域で
の活動を広げていくことを念頭に「江想プロジェクト」に変更しました。
　当日は境内に木製ステージ、永代通りの入口に木製ジャングルジム、ボルダリングボックスを組立て、
お参りに来る方、通りがかりの方も引き寄せられ富岡八幡宮での珍しい木のイベントに興味深く各ブー
スを見て楽しんでいる様子でした。
　開催前の告知は亀戸の船橋屋さんが江想プロジェクトのアカウントを作成しSNS告知を積極的におこ
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なっていただき、ウッド
フェスの魅力を発信して
もらいました。
　twitter.com/koso_pj/
　Instagram.com/koso_pj/
　また、昨年同様にコラ
ボ企画を実施、今回はく
ず餅に見立てた乳白色の
アクリルとウォーナットで作ったくず餅型のキー
ホルダーを限定販売致しました。船橋屋さんの社
員の方々にも大好評で売れ残りはありませんでし
た。
　また、地元の少女漫画家さんに協力いただきチラシを作成したところ、可愛い木の妖精を描いてもらっ
たので、せっかくなら名前を付けてもらおうと、名前の募集を行い決定した方には木のスピーカーをプ

野球練習の合間にバスケ体験

くずもち型、ひのきの
つみ木

耳付ひのきムク材のテーブルとチークとひのき節板のベンチグッドデザイン賞の数々

様々な作家さんの作品を販売 高広木材　レッドシダーのコーナー
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レゼントの企画を緊急に行いました。こ
ちらもSNS発信したところ多くの応募
があり厳選な選考の結果、深川ウッド
フェアリー「キらり　と　キらら」に決
まりました。これから木の妖精がイベン
トの案内を発信していくイメージにな
るかと思います。
　江東区の有明アリーナを本拠地にし
ているプロバスケットチーム、「東京ユ
ナイテッド」にも参加頂きシューティン
グとマスコットキャラクターの「ユナイ
ト」が来て、お猿さんとのコラボも子ど
もに人気でした。
　各ブースを紹介したいのですが、書面
の都合上お伝えしきれないので、今年来
られなかった方は、是非来年のご来場を

お待ち致しております。
　当日の打上げには友人に二郎系ラーメンを萬寿
庵で提供してもらい、こちらも蕎麦屋とラーメン
屋のコラボが実現しました。ニンニクたっぷり入

　

木製ジャングルジム

「キらり　と　キらら」の名前を付けてくれた亀戸の「ロー
ズカフェ」オーナー

ユナイトとお猿も盛り上げてくれました
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れて堪能し疲れも吹き飛ぶ一杯でした。
　少しずつイベントの重要性を感じているのは、結局人のつながりが大事ということです。協力し合う
ことで様々な企画が生まれ、それを楽しむ人が増えてくる。そして地域の広がりから輪が大きくなって
いくのだと思います。イベント自体に収益性は少ないですが、準備から打上げまで異業種の多くの人と
関わり楽しい企画を考えていくことは今までの木材オンリーのイベントから本当の意味の「木力（もく
りょく）」を伝えられることが重要かも知れません。
　これからも新たな木の魅力を探っていきたいと思います。

お天気に恵まれた 2日間でした
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